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平成２７年第３回定例会 一般質問通告一覧表 
 

氏名（受付日時） 番号 質 問 事 項 質 問 の 具 体 的 な 内 容 
１．蜂須賀千雅 

８月１４日 

     ８：３０ 

 １  溢水対策について ① ７月３０日の午後、東京地方の広い範囲に

所によって雷を伴った激しい雨が降り、東大

和市の各所においても溢水による被害が出て

いる。 

 ア 平成２０年８月３１日の大雨による被害

以降、東大和市が取ってきた対策とその効

果について 

 イ 現在の雨水排水管はいつ頃の物なのか。 

  この管での対応で十分との考えか。 

 ウ 東大和市が考える今後の雨水排水への対

策は 

    

  ２  子育て施策の充実につい

て 

① 虫歯罹患率低下に向けての取り組みの進捗

状況について 

② 学童クラブ、ランドセル来館における課題

と今後の取り組みについて 

③ 通学路防犯カメラの設置場所選定について 

    

  ３  学校施設の整備について ① 校舎及び体育館の老朽化への対応について 

② 教室等の室内環境について 

    

  ４ 図書館事業について ① 最近の利用者の推移について 

② 図書館の催し物の内容とその状況について 

③ 図書館運営の課題について 

２．根岸 聡彦 

８月１４日 

     ８：３１ 

 １  平和事業について ① 平成２７年度の平和事業の実施内容とその

成果について 

② 来年度以降の事業展開について 

③ 旧日立航空機株式会社変電所のあり方につ

いて 

    

  ２  東大和市の下水道事業に

ついて 

① 東大和市下水道総合計画について 

 ア 計画遂行の進捗状況は 

 イ 現時点での課題は 

 ウ 今後のスケジュール感と展望は 

② 下水道料金の改定について 

 ア 検討の背景と状況は 

 イ 今後の展望は 

    

  ３  東大和市のごみ対策につ

いて 

① ごみ袋の有料化とごみの減量について 

 ア 現時点での評価は 

 イ 現在認識している課題と今後の対応は 

② 戸別収集とステーション回収について 

 ア 現時点での評価は 

 イ 今後の展望は 

３．大后 治雄 

８月１４日 

   １０：４３ 

 １  財政について ① 新公会計について 

 ア 「今後の新地方公会計の推進に関する研

究会報告書」に対する公営企業会計の整備

は 

 イ 他自治体の対応は 

 ウ 課題と今後の対応は 
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  ２  危機管理について ① 国立感染症研究所村山庁舎ＢＳＬ４施設稼

働について 

 ア 関係行政機関からの情報提供は 

 イ これまでの市の対応は 

 ウ 他自治体の対応は 

 エ 課題と今後の対応は 

４．中野志乃夫 

８月１４日 

   １４：２５ 

 １  家庭ごみ有料化の実績に

ついて 

 

① 有料前とどのような変化があったか。 

② 今後の課題は 

 

  ２  歴史的文化的な視点によ

るまちづくりを 

① 東大和市の歴史的文化的特徴をどのように

評価するか。 

② 東大和市の歴史的文化的個性をまちづくり

に活かせているか。 

③ 自由民権運動と五日市憲法を活かしたまち

づくりについて 

④ 南街の歴史と戦災変電所を活かしたまちづ

くりについて 

５．床鍋 義博 
８月１７日 

   １１：１５ 

 １  ごみ行政について ① 焼却炉・不燃粗大ごみ処理施設の現状と今

後について 

② ３市共同資源化事業基本構想及び今後の予

定について 

    

  ２  市民の声を市政に反映す

るための施策について 

① パブリックコメントについて 

② 外部評価について 

③ その他市民の声を反映させる方法について 

    

  ３  学校の交流事業について ① 近隣の高校・大学との交流についての現状

と今後について 

② 国際交流について 

    

  ４  子どもの虐待・ネグレク

トについて 

① 自分の子どもに対して有形力を行使して身

体的な暴力を加える虐待や養育の放棄や怠慢

などによるネグレクトなどに関しての市の現

状の把握状況と対策について 

    

  ５  中高生の学習スペースの

確保について 

① 図書館の学習スペースの現状と今後につい

て 

② 公民館・市民センター等、市が管理する施

設及び市が管理していないが、中高生の学習

スペースとして活用できる場所について 

６．関田  貢 
８月１７日 

  １１：５８ 

 １  都有地について ① 向原団地建替え事業は平成１４年度に１，

０５４戸の住宅建設事業が完了し、建替えに

伴い創出された土地利用は、都が民間のノウ

ハウを活用したまちづくりをすると発表され

た計画から、今日、平成２７年度までの間、

市は都に対して、促進のためにどのような努

力をされたのか、お伺いしたいと思います。 

② 東京街道団地建替え事業が平成１０年度よ

り始まった、第１期、２期、３期と住宅戸数

合計１，４３４戸と外周道路の整備が終り、

平成２５年度、東京都と都営東京街道団地後

期建替え事業に関する基本協定を締結した。

市はこの土地利用については、どのようなま

ちづくりを都にお願いされていくのか、お伺 

いしたいと思います。 
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  ２  祝日等歯科応急診療及び

休日急患診療について 

① 祝日・年末年始等に利用できる歯科応急診

療事業が平成２７年４月２９日からスタート

した事業につきまして、開設までの経過につ

いてお伺いいたします。 

② 休日急患診療所（内科・小児科）は昭和５

０年に設置された施設であり、医療ニーズか

ら見ても、医療環境が大きく変わり、色々な

改善提案をしてきましたが、行政はどのよう

にとらえられているのか、お伺いいたします。 

    

  ３  東大和市駅前の環境問題

について 

① 東大和市駅前の街路樹にムクドリが大群と

なって、夕方より集まってきて糞害や悪臭の

問題が今年度も同様に発生しております。 

  対策について、お伺いいたします。 

② 駅前トイレについて市民の苦情の中で、

色々改善の件で取り上げているが、時代ニー

ズのトイレに建替えをして駅前の美観にふさ

わしくすることが大事なことであると思いま

すが、行政はどのように、市の表玄関と言わ

れている駅前については、考えられているの

か、お伺いいたします。 

③ 駅前ロータリー内の記念碑がある島は、低

木の中にシノが群生化していた所が、記念碑

と花壇になり市民より、駅前がきれいになっ

たことを喜んでいました。これからも継続さ

れるように管理できないか、お伺いいたしま

す。 

    

  ４  大雨と台風シーズンに備

えて 

① 河川氾濫、道路冠水を解消するため、空堀

川、奈良橋川の早期整備を東京都にお願いし

て実施されている。１時間当たり降雨量５０

ｍｍに対応できるように調整池の整備や河川

改修が進められております。一日も早い完成

のため、促進をしていただきたいと思います。 

 ア 市内の溢水対策についてはどのような状

況にあるのか。 

 イ 雨水管の蓋の点検について、どのように

管理されているのか。 

 ウ 雨水流出抑制対策の進捗については、ど

のようになっているのか。 

 エ 治水対策についての考え方については、

南街・向原・新堀地区には、地下貯水槽設

置の検討が必要ではないか、お伺いいたし

ます。 

７．東口 正美 

８月１９日 

   １３：２４ 

 １  口腔ケアの推進で更なる

健康増進を 

① 口腔がん検診の導入について伺います。 

 ア 口腔がん検診を取り入れるべきと考えま

すが、いかがですか。 

 イ 他自治体の取り組み 

  a 千葉県市川市の取り組みについて伺い

ます。 

  b 当市で参考にできることはありますか。 

② 高齢者の肺炎予防のための口腔ケアの取り

組みについて 

 ア 現在、どのような取り組みがなされてい 
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   ますか。 

    イ 今後の課題は 

③ 歯周病予防や予防歯科に取り組むことで、

疾病予防につながったり、医療費抑制が図ら

れている下記の事例があります。これらの取

り組みについて、当市ではどのように考え、

今後の取り組みに活かすことができるか伺い

ます。 

 ア 広島県呉市の糖尿病重症化予防プログラ

ム・糖尿病性腎症重症化予防プログラムに

おける歯科医の受診勧奨について 

 イ 日本アイ・ビー・エム健康保険組合のｐ

－Ｄｅｎｔａｌ２１の取り組みについて 

 ウ 日本歯科医師会「生活歯援プログラム」

について 

  a 特定健診の中に組み入れることはでき

ますか。 

④ 当市の今後の口腔ケアの取り組みについて 

 ア 歯周病疾患検診事業について 

  a 現状と課題は 

  b １０歳ごとの実施を５歳ごとにするこ

とはできますか。 

 イ ２０代、３０代での歯科健診を導入する

ことはできますか。 

    

  ２  ケアラー支援について ① ケアラーとはどのような人のことをいうの

ですか。 

② 東大和市でのケアラー支援について 

 ア 現在までに行われた支援にはどのような

ものがありますか。 

 イ ケアラーの実態調査が必要であると考え

ますが、現状と課題について伺います。 

 ウ 北海道栗山町社会福祉協議会で行われて

いるケアラー支援事業の概要と、この事業

に関する当市の今後の取り組みについて伺

います。 

  a 在宅サポーター 

  b ケアラー手帳 

  c ケアラーサポーター 

  ｄ ケアラー支援サービスコーディネー

ター 

ｅ ケアラーアセスメント 

８．和地 仁美 

８月１９日 

  １５：２２ 

 １  都市間交流について ① 東大和市の考える都市間交流の意義とは 

② 喜多方市との交流について 

 ア 友好都市締結から現在までの交流につい 

  て 

  a 市民の交流の実績と効果について 

  b 行政の交流の実績と効果について 

  c 教育、文化の交流の実績と効果について 

 イ 喜多方市は当市以外に香取市とも友好都

市締結を行っている。 

喜多方市と香取市の交流の内容は把握し

ているか。 

 ウ 課題と今後についての考えは 

③ 東大和市の考える都市間交流の意義を実現 
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   するために、今後、喜多方市以外の自治体（国

内外ともに）との交流を行う必要の有無につ

いての市の考えは 

    

  ２  市の人材育成について ① 平成２０年４月に策定された「東大和市人

材育成基本方針」（１期）は、今年の４月に改

定され２期目として新たなスタートを切っ

た。 

 ア １期で掲げた取り組み事項の多くは実施

済みとのことだが、実施したことによる効

果などは検証しているか。 

 イ 人事評価制度の変更による効果は 

 ウ １期策定の際に見受けられなかった新た

な人材育成上の課題も散見されるように

なったとあるが、具体的にはどのような課

題か。 

 エ １期の策定に際して翌年の平成２１年に

は「職員接遇マニュアル」を策定している。

その効果は。また、内容見直しの必要性の

有無について 

② 東大和市人材育成実行プランについて 

 ア このプランで実行されたものの効果につ

いて 

  a 採用方法の変更により、応募者が増加し 

たとのこと。その他の効果についてはどの

ようなことがあるか。 

  b メンタ―制度導入の効果は 

  c その他、確認できた効果はあるか。 

 イ 第２期人材育成基本方針に合わせて、人

材育成実行プランは改定するのか。 

③ ２期では新たに「コンピテンシーモデル」

を導入した。 

 ア 導入を決定した経緯、理由は 

 イ コンピテンシーモデルをどのように使用

するのか。 

 ウ コンピテンシーモデル導入に期待する効

果は 

９．中間 建二 

８月２０日 

  ９：１０ 

 １  新年度予算編成に向けた

課題について 

① 市長は、どのような方針を持って予算編成

に臨むのか。 

② 学校給食センターや総合福祉センターの運

営に民間と協力を行うことで、どのような財

政効果が見込めるのか。 

③ さらに効率的な行政運営を進めるために、

指定管理者制度等の民間活力の導入をどのよ

うに図って行くのか。 

④ 行政評価システムとの連動がどこまで進ん

できているのか。 

    

  ２  国民健康保険制度の安定

化に向けた医療費抑制等の

取り組みについて 

① 平成２５年度に国保税改定を行った以降、

当時、示した目標や厚生文教委員会における

附帯決議に対して、どのような対応を行って

きたのか。 

 ア 収納率の向上等の歳入対策 

 イ ジェネリック医薬品の使用推進、特定健

診の受診率の向上、生活習慣病対策等の医 
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   療費の抑制策 

 ウ 全体的な歳入と歳出の状況 

 エ 多子世帯への負担軽減策の検討状況 

② 現状を踏まえ、今後、どのように取り組ん 

でいくのか。 

    

  ３  健康ポイント（ヘルスケ

アポイント）導入について 

 

① 国における動向について、どのような認識

を持っているか。 

② 当市における検討状況と次年度以降の導入

の見通しは 

    

  ４ 公共施設の照明のＬＥＤ

化について 

① 公共施設の照明のＬＥＤ化を進めること

で、光熱費の削減を図って行く考えはないか。 

    

  ５  公共施設におけるＷｉＦ

ｉ環境の整備について 

① 行政サービスを図る観点から公共施設にＷ

ｉＦｉ環境の整備を行う必要があると考える

が、どのような認識を持っているのか。 

 ア 災害時のインフラとしての機能 

 イ 公民館や図書館等における社会教育活動 

 ウ 多摩湖、郷土博物館、郷土美術園等の観

光振興 

   ② 民間事業者との連携による整備ができない

か。 

１０．上林真佐恵 

８月２０日 

  １３：２２ 

 １  小中学校特別教室への冷

暖房設置について 

① 小中学校特別教室への冷暖房設置につい

て、今年６月１５日に、東京都が、公立小中

学校の特別教室のうち、すでに補助対象と

なっている図書室・音楽室・視聴覚室・パソ

コン室に加え、理科室・家庭科室・調理室・

被服室・図工室・美術室及び技術室またはそ

れに準じた教室に対象を拡大しました。対象

拡大に伴い、１日も早く補助金を活用し、尐

なくとも対象となる特別教室への冷暖房設置

を６月議会でも要望いたしましたが、その後

の進捗はいかがでしょうか。すぐにでも、補

正予算に組み込むべきと思いますがいかがで

しょうか。 

    

  ２  東大和市における子ども

の貧困の実態・対策と１８

歳以下の子どもの医療費無

料化について 

① 「子どもの貧困率」が過去最悪の１６．３％

を記録し、６人に１人の子どもが貧困状態に

あるという中、日本共産党は、子どもたちが

必要な医療から遠ざけられているという実態

を、これまでも繰り返し取り上げてまいりま

した。東大和市においても、現在どのくらい

の子どもが貧困状態にあるかを把握し、早急

な対策を講じる必要があると思いますが、市

の現状認識と対策について伺います。 

② 本来、学用品や給食費など、学校で使うも

のについては学校ですべて準備すべきである

と思いますが、東大和市における小中学校の

保護者負担について伺います。 

③ 市長が公約でも掲げている、「日本一子育て

しやすいまち」を実現するにあたり、１８歳 
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   以下の子どもの医療費を無料化することは、

必要最低限の施策であると考えますが、いか

がでしょうか。 

    

  ３  ちょこバスと空白地域へ

のコミュニティタクシー整

備について 

① ちょこバスのルート変更により、市が空白

地域としている地域には、市が責任をもって、

早急にちょこバスの替わりとなるコミュニ 

   ティタクシーを整備するべきと思いますが、

いかがでしょうか。 

② 市が７月に行った説明会に参加させていた

だきましたが、コミュニティタクシーの実現

を求める方々に、自分たちで会を設立して具

体的な実現に向けて主導権をもって対応する

というのは、現実的には難しいという感想を

持ちました。実際の路線図などの線引きは、

住民主導で行うにしても、まずは市が会を立

ち上げるなどの援助が必要だと思いますが、

いかがでしょうか。 

    

  ４ 学童保育の拡充について ① 夏休み中の学童保育の課題と市の対応につ

いて伺います。 

② 学童保育所の増設が必要と考えますが、い

かがですか。 

１１．実川 圭子 

８月２０日 

  １３：４８ 

 １ 多様な教育機会の確保や 

学習支援について 

① 不登校の人数の推移、要因の分析はどのよ

うにしているか。 

また、これまでの対応を伺う。 

② サポートルームでの取り組みについて 

③ 教育センターとソーシャルワーカーの役割

について 

④ 生活困窮者自立支援法に基づく学習支援に

ついて 

    

  ２  市内水循環について ① 市内の豪雨被害の状況と対応について 

② 水循環基本計画に基づく取り組みについて 

③ 地下水の利用と保全について 

１２．佐竹 康彦 

８月２０日 

  １５：５９ 

 １  地域包括ケアシステムに

ついて 

① 介護予防事業の充実について 

 ア 介護予防事業の重要性に対する認識はど

のようなものか。 

 イ 介護予防事業の現状と今後の展開につい

て市はどう考えているか。 

 ウ これから地域包括ケアシステムを構築す

るに際し、介護予防事業の拡充について接

骨師会と連携した事業を行うことについて

市としての認識はどのようなものか。 

    

  ２  教員の業務負担軽減につ

いて 

① 教員の業務について 

 ア 児童生徒に対する教育・指導以外の業務

内容はどのようなものか。 

 イ 現状における課題をどのように認識して

いるのか。 

② 教員の業務負担軽減のための方策について 

 ア 業務専任の事務員等を配置することにつ

いてどう考えるか。 

 イ 業務効率化の環境整備の現状と今後につ

いてどう考えるか。 
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  ３  廃棄物処理について ① 不燃ごみの処理について 

 ア 現状の処理方法はどのようなものか。 

 イ 不燃残さの二ツ塚処分場への搬入の現状

はどのようなものか。 

 ウ 今後の処理のあり方についてどのように

考えるか。 

  ４  路上喫煙の防止について ① これまでの市の取り組みはどのようなもの 

か。 

② 路上喫煙防止に関する条例制定について、

他自治体の動向はどのようなものか。 

③ 当市における路上喫煙防止のための条例制

定について、どのような認識をもっているの

か。 

１３．尾崎 利一 

８月２０日 

  １６：５８ 

 １  福祉施設やスポーツ施設

などの拡充・運用について

（とくに国有地、都有地、

市有地などの活用につい

て） 

米軍大和基地跡地で警視庁用地となった国有 

地９ヘクタールのうち２.２ヘクタールが３０年

以上にわたって未利用のまま放置されている問

題について、平成２８年度末には警視庁から財

務省に同地が引き継がれる予定であることが明

らかになりました。市は平成３２年度中の取得

に向けて努力すると財務省に約束しています。    

向原団地と東京街道団地の２つの都営住宅の

空地についても見直しが入り、東京街道団地に

ついては平成２９年度以降都営住宅のさらなる

建設とともに福祉施設等の建設に向けた動きが

出ていることも市の答弁で明らかになりまし

た。さらに東京都は、交通局、水道局、下水道

局などの公営企業の未利用地についても福祉イ

ンフラへの活用方向を示しました。 

市有地について、第１給食センター用地、第

２給食センター用地、みのり福祉園用地などの

今後の活用は大きな課題です。 

そこで伺います。 

① 市のこれまでの取り組みについて伺いま 

す。 

② 今後の市の取り組みについて、また、課題 

について伺います。 

③ ６月議会で市は、福祉施設、運動施設が不

足していると答弁しました。未利用の国有地、

都有地、市有地を活用すべきと考えますが、

市の考えを伺います。 

    

  ２  誰もが必要なサービスを

受けられる介護保険制度に

逆行する改悪について 

① 医療・介護総合法による制度改定、介護報

酬の引き下げ、介護保険料値上げの市民と事

業者への影響について伺います。 

② 市の対応について伺います。 

    

  ３  オスプレイの横田基地配

備、安保法制、いわゆる「戦

争法案」など市民の生命と

安全を守る課題について 

① オスプレイの横田基地配備計画について、

市として撤回を求めるべきと考えますが、い

かがですか。 

② 集団的自衛権容認の閣議決定を受けた関連

法整備について、３月議会に続き６月議会で

も、市長は「今後の国会での審議を見守りた

い」と答弁しました。国会に提出された法案

は、憲法違反であり、アメリカの戦争のため

に日本の、東大和市の若者の命を差し出すた 
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   めの法案です。さらに、自治体も戦争体制に

加担することになります。平和宣言都市とし

て、市民の生命と安全を守る立場から、反対

を表明すべきです。いかがですか。 

１４．二宮 由子 

８月２１日 

   ８：４３ 

 １  駅前広場の管理について ① 現状及び対応は 

② 東大和市駅及び玉川上水駅の駅前広場の噴 

水について 

ア 設置の経緯及び目的は 

イ 稼働状況は 

③ 今後の課題は 

    

  ２  東大和市ふれあい広場の

あり方について 

① 設置目的及び運営状況は 

② 平成２７年１月２２日提出期限の運営者募

集での応募者なしを踏まえた検討は 

③ 玉川上水駅前広場との活用及び近隣店舗等 

と連携した取り組みの考えは 

④ 今後の課題は 

１５．森田 真一 

８月２１日 

   ９：２１ 

 １  ごみ集積所の管理につい

て 

 ごみ集積所の管理について、廃止された集 

積所にごみが不法投棄されたり、集積所の管 

理が悪くごみが散乱しているなどの苦情が市 

民から寄せられています。市のこれまでの対応 

と課題について伺います。 

    

  ２  本庁舎の点字ブロックに

ついて 

視覚障がい者の方々から本庁舎の点字ブロッ 

クについて耐震化工事に合わせて改善してほし

いとの声が寄せられています。今後の対応につ

いて伺います。 

    

  ３  アルコール健康障害対策

について 

 アルコール健康障害対策基本法が昨年６月に 

施行され満１年を迎えました。市のこの間の対 

応と課題について伺います。 

    

  ４  障害者施策について 障害者総合支援法が施行されて３年目となり

ます。旧障害者自立支援法で導入された応益負

担の解消など、約束されながら実施されていな

い課題の解決は急務です。とりわけ、所得の低

い障がい者が経済的な理由で医療・福祉サービ

スから排除されることがない様に努めることが

求められます。市の見解と対応を伺います。 

① ６５歳以上の介護保険優先適用について現

状と市の見解・対応を伺います。 

② 自立支援医療の低所得者の無料化を国が行

うまでは当面市独自に実施することが必要と

考えます。市の見解と対応を伺います。 

③ 難病者の医療費助成が、２７年度より１８

の疾病が除外され、該当疾病の「軽症者」も

除外されました。市独自に支援することが必

要と考えます。市の見解と対応を伺います。 

④ 障害福祉サービス等報酬の基本報酬の改定

による市内の福祉事業者への影響について現

状と市の見解・対応を伺います。 

⑤ 相談支援員による福祉サービス等利用計画

書の作成が全国的に進んでいないと聞きま

す。現状と市の見解・対応を伺います。 
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   ⑥ 都の医療費助成制度（マル障）の対象外と

なる高齢者等の負担が受診抑制につながらな

いように求めます。市の見解と対応を伺いま

す。 

１６．荒幡 伸一 

８月２１日 

   ９：２４ 

 １  スポーツ振興の推進につ

いて 

① 当市におけるスポーツ基本計画の現状につ

いて 

 ア 今後の取り組みと課題は 

 イ 目標と目的。また、達成するための方法

は 

② ２０２０年オリンピック・パラリンピック

における、当市の取り組みについて 

 ア その意義と課題は 

 イ 市民に対する影響は 

  a  良い面と悪い面について 

③ スポーツ環境の整備について当市の取り組 

みは 

ア 子どもを取り巻く社会のスポーツ環境の

充実について 

a  スポーツ指導者の充実 

  b  スポーツ施設の充実 

イ 地域スポーツクラブ環境の整備について 

ウ いつまでも安全にスポーツに親しむこと

ができる生涯スポーツ社会の実現に向け

た環境の整備について 

エ 障害者スポーツ環境の充実について 

    

  ２  がん教育の実施について ① 当市の取り組みや現状について 

 ア メリットとデメリットは 

② がん教育の重要性について当市はどのよう 

に考えるか。 

    

  ３  消費者の保護について ① あらゆる詐欺の撲滅について 

 ア ６月１日から市で貸し出しをしている、 

自動通話録音機の普及状況は 

 イ 当市での取り組みについて 

 ウ 自治体と警察との連携について 

 エ 高齢者への声かけや広報・啓発活動につ

いて 

    

  ４  認知症の早期発見と早期

診断について 

① 当市の取り組みや現状について 

② 認知症簡易チェックサイトの開設について 

 ア 当市はどのように考えるか。 

１７．木戸岡秀彦 

８月２１日 

   ９：２５ 

 １  公共施設の整備について ① 小中学校の洋式トイレ増設について 

 ア 洋式変換便座の設置要望に対し、その後

の状況と見通しは 

② トイレの悪臭対策について 

 ア 定期的な専門業者による清掃の実施につ

いて市の考えは 

③ 児童館、学童保育所の夏場の空調管理につ 

いて 

 ア 現場の状況を把握しているか。 

 イ 上北台市民センターの空調不具合の改善

について市の考えは 
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  ２  芋窪地域の交通手段につ

いて 

① 地域交通に関する勉強会実施の状況につい 

 て 

 ア 勉強会を実施して市としての今後の取り

組みについて伺います。 

   ② コミュニティタクシーの可能性について市 

 の考えは 

   ③ 埼玉県鳩山町が行っているデマンドタク 

シーの導入は出来ないのか。 

④ 武蔵村山市のＭＭシャトル利用について 

    

  ３  道路交通法改正に伴う自

転車マナーと向上について 

① 自転車マナー講習会の実施について 

 ア 自転車の交通ルールを市民へ周知するこ

とについて市の考えは 

 イ 定期的なマナー講習の実施について市の

考えは 

    

  ４  平和事業の推進について ① 今回作成された戦争体験の証言者ＤＶＤの

活用について 

 ア ＤＶＤ貸し出しの取り組み方について 

② 平和事業のイベントについて 

 ア ８／１５平和市民のつどいの開催日の継

続について 

 イ 記念行事を広く市民の方に認識していた

だく為の広報活動の在り方について 

１８．関野 杜成 

８月２１日 

１１：１２ 

 １  市内農業について ① 現在の農業従事者数や農地面積 

② 現在の状況と問題点 

③ 市が考える今後の展望は 

      

  ２  市長が推進する観光行政

の今後について 

① 推進するための今後のイベント予定 

② アピールするための方法 

③ 市内の施設等整備について 

 ア 現在の検討課題 

 イ 今後の予定 

    

  ３  市が管理する土地につい

て 

① 現在の市有地の状況 

 ア 今後の利用予定 

 イ 問題点や課題について 

② 借地について 

 ア 今後の利用予定 

 イ 問題点や課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


